

Braunschweig

Parkplatzsuche via App

[21.01.2013] Eine neuartige App hilft Autofahrern in Braunschweig künftig, einen Parkplatz in der Innenstadt zu finden. Die Testphase läuft bis Frühjahr 2014.

In der Innenstadt von Braunschweig wird aktuell ein System getestet, bei dem eine App Autofahrern den Weg zu freien Parkplätzen weist. Dafür wurden laut heise online 76 Stellplätze in zwei Straßen mit Sensoren ausgestattet, die an einen zentralen Rechner melden, ob Plätze frei oder belegt sind. Über eine kostenlose Applikation können diese Informationen dann abgerufen werden. Daneben teilt die App Nutzern die verbleibende erlaubte Parkdauer mit. Auch die anfallenden Parkgebühren können, wenn der Anwender es zulässt, über das Mobiltelefon bezahlt werden. Zudem werden die Informationen über die Nutzung der Parkplätze auch an die Stadtverwaltung übermittelt. Diese kann die Daten verwenden, um ihre Parkplatzverwaltung zu optimieren. Den Test, der noch bis Frühjahr 2014 laufen soll, führt das Unternehmen Siemens in Zusammenarbeit mit dem US-Unternehmen Streetline durch, das Sensoren und App entwickelt hat.

(cs)

Zur Meldung auf heise online

Stichwörter: Social Media, Braunschweig, Bürgerservice, Apps